

220	UTBM service communication	L'Est Républicain	13 septembre 2014
		L'Aire urbaine	politique - communauté d'agglomération - pôle métropolitain

Bastien Faudot : « La logique de bulldozer »

Dans un communiqué, Bastien Faudot, conseiller (MRC) de la Communauté de l'agglomération belfortaine, réagit à l'annonce « surréaliste » faite par Damien Meslot, président de la Cab, et Marcel Bonnot, président de PMA, de la création d'un pôle métropolitain regroupant les Agglos de Belfort et Montbéliard. « S'il s'avérait sans doute nécessaire de sortir de l'inertie dans laquelle les projets de l'Aire urbaine étaient plongés ces dernières années, M. Meslot se livre à un match d'improvisation qui a deux effets indésirables », note Bastien Faudot qui dénonce d'abord « la méthode de bulldozer qui dresse la ville contre sa périphérie rurale » : « En associant les 33 communes membres de la Cab à l'agglomération montbéliardaise, il écarte de fait les 69 autres communes du département du projet de pôle métropolitain », détaille-t-il. « Surtout, cette toquade va pénaliser Belfort et l'agglomération en nous enfermant dans un tête à tête avec le pays de Montbéliard dans lequel nous serions mécaniquement minoritaires puisque le critère de répartition au sein du pôle métropolitain est démographique. »

« Le second effet désastreux, c'est l'esprit partisan avec lequel il agit ici avec son camarade Bonnot », poursuit Bastien Faudot. « C'est en tout point contraire à l'esprit de coopération républicain initié par Jean-Pierre Chevènement et Louis Souvet, qui a fait la preuve de son efficacité avec l'émergence des grands projets de l'espace médian : gare TGV, UTBM, hôpital médian, Jonxion. »